
Der Neubau Entwurf des SGV Hochdorf, dauerte 1 Jahr, weil auch die

Stadt Remseck Ihre Ideen einbrachten, die vom SGV eingeplant wurden.


